

（菜園たより） 2015年 1月1週（1号）

菜園 
Vegetable Field

2015年が始まりました。

今年も、どうぞよろしくお願いいたします。

帰省していた娘と一緒に、正月3日に、秩父に行きました。私には寄居町に来て20数年で初めての秩父。主要国道には大規模チェーン店が並び、雪害以後立替られたと思われる大きなピカピカの農業ハウスがいくつもありました。お土産屋にタイ産原料の芋ガヲを売っていた市街地を抜け、県境に向けて細い国道をどんどん登っていくと、つぶれたまま残されている物置があったり、トタンや網で囲んだ急斜面の小さな畑には、凍えた白菜やネギがまばらに見え、麦が蒔いてありました。自分たちの集落に通じる、底力のありか、その育て方について、考えさせられました。



この日の早朝には、鶏舎のある里山に仕掛けられたくりワナに、大きなメスのイノシシがかかりました。放射能測定所で確認した後、地域の会でありがたく食することになるでしょう。

そんなこんなですが、微力ながら足場を固めていきたいと思っています。

（1月5日 泰子 ～写真のてっぺんは、お客さんにいただいた、世界最大級の柑橘「晩白柚（ばんぺいゆ）」。「だいたい」と行きたいものです。）



菜園「野の扉」 〒369-1214 埼玉県大里郡寄居町今市228-3 伊藤 晃・泰子

TEL/FAX 048-582-3645 E-MAIL nonotobira@ybb.ne.jp

ホームページ <http://nonotobira.typepad.jp/new/> ブログ <http://nonotobira.typepad.jp/blog/>